



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN

SECRETARÍA DE SALUD DE LA CIUDAD DE MÉXICO
COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL Y ENLACE

Ciudad de México, a 19 de noviembre de 2024

TARJETA INFORMATIVA

Con relación a lo acontecido en la estación del Metro Tacubaya este martes 19 de noviembre, la Secretaría de Salud de la Ciudad de México (SEDESA) informa que las cuatro personas lesionadas se encuentran recibiendo atención médica gratuita en la red de hospitales del IMSS-Bienestar, así como en una unidad del IMSS ordinario.

Al momento, tres lesionados se encuentran en el Hospital General Dr. Rubén Leñero, de los cuales dos están por obtener el alta y uno se mantiene en observación. Se trata de Roberto "L" de 46 años, quien presenta heridas múltiples en cráneo; Carlos "L" de 49 años, con lesión por objeto punzocortante y Padillo "M" de 63 años, con lesión en región mandibular.

El cuarto lesionado se mantiene estable en el Hospital Magdalena de las Salinas del IMSS ordinario.

Con estas acciones, la Secretaría de Salud mantiene su compromiso de garantizar el derecho a la salud de los habitantes de la capital.

—o0o—